

BFR3 Jorinda Fahringer

Tagesordnungspunkt: BFR Wahlen der Delegierten zum Bundesfrauenrat

Bewerbung

Liebe Freund*innen!

Kreisverband:
Karlsruhe
Geburtsdatum:
11.06.1984

Ich bin seit November 2017 Delegierte in der Landesarbeitsgemeinschaft FrauenPolitik und freue mich sehr, dass mich diese als stellvertretende Delegierte für den Bundesfrauenrat der GRÜNEN vorschlägt. Nun hoffe ich, dass ihr dieser Empfehlung folgt.

Warum ich mich bewerbe? Seit Juli 2019 bin ich eure Delegierte in der Bundesarbeitsgemeinschaft FrauenPolitik. Für die Vernetzung und den Informationsfluss zwischen der Landesarbeitsgemeinschaft, der Bundesarbeitsgemeinschaft und dem Bundesfrauenrat ist es aus meiner Sicht zentral, dass in diesen Gremien auch teilweise die gleichen Leute sitzen. Ich wäre eine davon.

Mir geht es bei Frauenpolitik nicht nur um den Kampf für Frauen oder um den Kampf gegen Männer. Bei Frauenpolitik geht es um einen Kampf für die Vielfalt, für mehr Verständnis dafür, dass es Mann UND Frau gibt und vieles dazwischen, daneben, darunter und darüber. Geschlechtlichkeit ist kein binäres System, sondern als vielschichtiges Phänomen zu betrachten. Es geht mir bei Frauenpolitik um die Beseitigung der strukturellen Ungleichbehandlung in den nach wie vor vorherrschenden patriarchalen Systemen. Wir alle haben ein Recht auf ein selbstbestimmtes und unabhängiges Leben unabhängig von biologischem Geschlecht, geschlechtlicher Identität und sexueller Orientierung.

Wir müssen die klassischen Rollenbilder endlich überwinden, vielfältige Vorbilder herausarbeiten, vielseitige Lebensentwürfe unterstützen und ermöglichen. Ich wünsche mir, dass wir gewaltfrei und offen über Bedürfnisse, Wünsche und Emotionen auch in Bezug auf Sexualität sprechen können. Dass Frauen selbstbestimmt entscheiden können, ob und wann sie eine Schwangerschaft abbrechen. Dass sich Opfer von Gewalt nicht rechtfertigen oder schämen müssen und dass sie flächendeckend und barrierefrei Unterstützungsangebote haben. Dass die geschlechtergerechte Sprache als Weiterentwicklung gelebt wird und dass wir die Vielfalt der Geschlechter auch in unseren Parlamenten repräsentiert finden.

Daher freue ich mich über eure Stimme. Leider kann ich mich bei der LDK nicht persönlich vorstellen. Bei Fragen könnt ihr mich gerne via jorindafahringer@hotmail.com kontaktieren.

Herzliche Grüße

Jorinda

Biografie

Ich heiße Jorinda, bin 35 Jahre alt, in einem Dorf in Tirol aufgewachsen, danach Studium der Rechtswissenschaften in Wien, Public Relations-Lehrgang in München, Berufserfahrung als Juristin im Hochschulmanagement (Universität Wien) sowie als PR-Beraterin in Agenturen, 2016 der Liebe wegen nach Karlsruhe gezogen, im März 2017 Start als Kreisgeschäftsführerin der GRÜNEN Karlsruhe und seit Juli 2019 Stadträtin in Karlsruhe (dort u.a. Sprecherin der GRÜNEN Fraktion für Gleichstellung und Gender).